

Biographie sommaire Guy Belletête



M. Guy Belletête est directeur général de l'Institut de développement de produits depuis sa fondation en 1995. A ce titre, il a développé un concept intégrateur sur les meilleures pratiques en développement de produits qui fait l'objet d'un atelier de formation très apprécié du milieu manufacturier pour sa vision pratique. M. Belletête est un professionnel certifié *New Product Development Professional* par l'association américaine *Product Development & Management Association* (PDMA). Il est le premier Québécois à avoir obtenu le titre d'instructeur par la PDMA.

Excellent vulgarisateur, M. Belletête a une longue expérience des technologies associées au développement de produits et s'intéresse particulièrement à l'intégration de l'innovation dans le milieu industriel, notamment par les pratiques de développement de produits.